

México tiene contrato con tres calificadoras, pero no se van a cancelar: AMLO; informará costo

El Mandatario dijo que su Administración dará a conocer el costo que se paga por la contratación de estas. “Tengo el dato, pero no recuerdo ahora exactamente cuánto significa, pero no es mucho, bueno depende de cómo se vea. Hoy mismo informamos, lo damos a conocer”, afirmó.

Ciudad de México, El **Gobierno de México** tiene **contrato** con **tres agencias calificadoras** que no se **cancelarán** debido a que no se pretende que se crea que hay un **castigo** o **represalia** en contra de alguna, informó el **Presidente Andrés Manuel López Obrador**.

En conferencia de prensa, la mañana de este jueves el **Mandatario** mexicano contestó, a pregunta expresa sobre los montos que se han pagado a las calificadoras como **Fitch Ratings** y **Moody's** (que han ascendido hasta más de seis mil millones de dólares), de acuerdo con versiones periodísticas.

*Hay acuerdos que tiene la **Secretaría de Hacienda** con **organismos financieros**, con **bancos**, para contratar a **calificadoras** que puedan evaluar el **desempeño económico, financiero del Gobierno**”, dijo el **Presidente**.*

Recordó que los países deben contratar al menos dos agencias calificadoras “nosotros tenemos contratos con tres, o sea podríamos ahorrarnos lo que cuesta pagarle a una”, expuso.

Sin embargo, destacó que su Gobierno no lo hará porque podría dar un “muy mal mensaje para los mercados financieros”.

El Mandatario dijo que su Administración dará a conocer el costo que se paga por la contratación de estas. “Tengo el dato, pero no recuerdo ahora exactamente cuánto significa, pero no es mucho, bueno depende de cómo se vea. Hoy mismo informamos, lo damos a conocer”, afirmó.

Dijo que se puede tener una opinión diferente a la de las calificadoras, “como sucedió cuando bajaron la calificación por la situación petrolera y les reclamamos, amablemente, que no habían actuado con profesionalismo”.

Sobre esa discrepancia el Presidente López Obrador repitió que las calificadoras se “quedaron calladas” durante el tiempo en que prevalecía la corrupción en Petróleos Mexicanos (Pemex) y cuando descendió la producción petrolera.

“Sólo el año pasado en 200 mil barriles diarios [descendió la producción] y no lo vieron y sin embargo, a nosotros que detuvimos la caída nos bajaron la calificación”, afirmó.

Recalcó que esta actitud no es propia de un Gobierno democrático “y de actitudes libres”, ni de parte de las calificadoras.

Afirmó que, a diferencia de otros Gobiernos, el suyo mantiene los acuerdos con las calificadoras, pese a tener diferencias, pero que "lo que sí debe quedar muy claro, que nosotros respetamos todas las recomendaciones, criterios, calificaciones, decisiones que toman organismos financieros y sobre todo las decisiones que toma el Banco de México".

Recordó que esta es una institución autónoma e independiente.

"Hoy damos a conocer cuánto cuesta el servicio de las calificadoras, que hacen, por qué se deben de contratar y todo esto que por lo general no se conoce y es importante que se de a conocer", dijo.

El Presidente expuso que es importante para su Gobierno dar a conocer de dónde son las calificadoras, por qué se deben tener estos servicios, cuánto cuesta tenerlos, qué es lo que recomiendan y qué califican.

"Ayer, por ejemplo, salió algo relacionado con el Banco Mundial relacionado con la calificación de México. México, supuestamente en esta medición, ocupaba el primer lugar en confianza para inversión extranjera y ahora cae al segundo lugar y el primero lo ocupa Chile", recordó sobre el documento Doing Business.

Sin embargo el Mandatario puntualizó que aunque estas no sean infalibles, "somos libres y cada quien tiene su visión, su punto de vista y respetar".